



Misión Permanente  
de Costa Rica  
Ginebra

**XV sesión del Grupo de Trabajo del Examen Periódico Universal  
Diálogo Interactivo con Francia  
Intervención de la Delegación de Costa Rica  
21 de enero de 2013**

Costa Rica da la bienvenida a la distinguida delegación de Francia, encabezada por S.E. \_\_\_\_\_ . Agradecemos la presentación de un informe tan detallado sobre los esfuerzos de su nación para la promoción y la protección de los Derechos Humanos, lo que demuestra el alto grado de su compromiso con la materia y con el EPU.

Señor Presidente,

Como se desprende de la información proporcionada, los avances hechos por Francia en materia de derechos humanos durante el periodo en cuestión han sido numerosos. Costa Rica quisiera felicitar a Francia por la aprobación del plan nacional de lucha contra el racismo y el antisemitismo 2012-2014 y por las medidas legislativas promulgadas para abordar la violencia doméstica, incluida la tipificación de la violación dentro del matrimonio como un delito, y la lucha contra la explotación sexual comercial de las personas menores de edad.

Señor Presidente,

Finalmente, nuestra delegación, en el espíritu constructivo y de colaboración que informa este ejercicio, quisiera hacer las siguientes recomendaciones:

- Considerar la ratificación del Convenio 169 de la O.I.T., y del Tercer Protocolo Facultativo a la Convención de los Derechos del Niño;
- Continuar con los esfuerzos para eliminar todas las formas de discriminación por motivos de raza, idioma, religión, nacionalidad, origen étnico, etc. y procurar regular los discursos xenófobos y racistas de ciertos medios de comunicación.

Muchas gracias